

Avanza proyecto de Planta Procesadora de productos del mar en Putú con respaldo del Gobierno Regional

Un importante paso hacia la reactivación de la planta procesadora de productos del mar en el sector de Putú, comuna de Constitución, se dio esta semana con la visita del Gobernador Regional del Maule, Pedro Pablo Salamanca, acompañado por el alcalde Carlos Valenzuela Gajardo, el consejero regional Silvio del Río, y representantes de Sernapesca e INDESPA.

Durante la jornada, las autoridades constataron en terreno el estado de la infraestructura, que permanece inconclusa desde hace varios años, comprometiendo su apoyo para concretar la segunda etapa del proyecto. La planta, impulsada por el Sindicato de Mariscadores y Pescadores de Putú, busca agregar valor a la pesca artesanal local mediante el procesamiento y comercialización directa de productos del mar.

«Queremos terminar esta planta y darle valor agregado a nuestros recursos marítimos.



Vamos a apoyar esta iniciativa porque entendemos que la pesca artesanal es fundamental para Constitución y toda la región», señaló el Gobernador.

Por su parte, el alcalde Carlos Valenzuela destacó la gestión conjunta con el

sindicato: «Nos comprometimos con los dirigentes y hoy estamos acá, junto al Gobierno Regional, buscando soluciones concretas para echar a andar esta planta que lleva más de cinco años detenida».

La directora regional de Sernapesca, Andrea Alfaro,

valoró el compromiso institucional y destacó el acompañamiento técnico que brindarán al proyecto: «Estamos aquí para asesorarlos en los registros necesarios para su formalización como planta de proceso y comercialización, apoyando su cumplimiento norma-



tivo».

Finalmente, la asesora del sindicato, Patricia Molina, recalcó la importancia de este avance para los trabajadores del mar: «Esta obra comenzó a gestionarse en 2016 y hoy estamos más cerca de concretarla. Agradecemos el apoyo de todas las autoridades pre-

sentes para conseguir los fondos que permitan su término».

La iniciativa busca convertirse en un modelo de desarrollo para la pesca artesanal en la zona, generando empleos y fortaleciendo la economía local con visión de futuro.



Avanza a paso firme construcción del nuevo Hospital de Constitución

El diputado Alexis Sepúlveda, junto a la Directora Annette Rodríguez, el Consejero Regional, Silvio del Río y el ex Consejero Regional Pablo del Río, realizaron una visita inspectiva a las obras del nuevo Hospital de Constitución, el cual registra un avance de un 74%, del cual se espera que el próximo año esté funcionando. «Estamos satisfechos con esta visita inspectiva.